

Aus dem Abseits mitten ins politische Leben

Piratenfraktion des S.-H. Landtags kommt nach Eckernförde

Im Abseits stehen die PIRATEN in Schleswig-Holstein längst nicht mehr - auch wenn sie zu ihrer zweiten öffentlichen Vor-Ort-Fraktionssitzung ausgerechnet in die Gaststätte „Abseits“ einladen.

Eine Landtagsfraktion zum Anfassen gibt Einblick in die Arbeit der Abgeordneten der PIRATEN und ermöglicht den Menschen aus der Region Rendsburg-Eckernförde gleichzeitig, ihre eigenen Anliegen und Meinungen auf direktem Weg in die Tagespolitik im Parlament des Landes Schleswig-Holstein zu bringen.

„Politik für die Bürger geht nur mit den Bürgern und dort, wo die Menschen leben,“ betont Patrick Breyer, Fraktionsvorsitzender der PIRATEN im Kieler Landtag. Deshalb trifft sich die PIRATEN-Fraktion regelmäßig mit ihren Wählern im Land. Dort, wo Politik im Alltagsgeschehen verankert ist. Denn, so Breyer, die Politik habe die Verpflichtung, zu den Menschen zu gehen, nicht etwa umgekehrt. Nur so könne der Bürger einbezogen werden - und gleichzeitig Rechenschaft von seinen gewählten Vertretern einfordern.

Im „Abseits“ in Eckernförde setzen die PIRATEN das praktisch um und bringen den Landtag so gewissermaßen mit in die Stadt. In der öffentlichen Fraktionssitzung wird es unter anderem um die Positionen der PIRATEN zu den Themen der letzten Landtagsitzung gehen, z.B. um die Kosten der Schülerbeförderung und die Probleme um die Energiewende. Vor allem aber stellt sich die PIRATEN-Fraktion den Fragen der Bürger vor Ort und öffnet sich für Anregungen, Wünsche und Kritik. In einer großen Fragestunde können so auch Probleme aus dem Kreis Rendsburg-Eckernförde und dessen näherer Umgebung zur Sprache kommen.

Die Situation der Bauplanung und Wohnungsmarkt-Entwicklung in Eckernförde führt Richard Scheibel, einer der Koordinatoren der PIRATEN im Kreis, als Beispiel an. Die intensive Diskussion darüber in der Kommunalpolitik zeigt Probleme und Lösungsmöglichkeiten, die auch auf Landesebene Bedeutung haben. Die Fraktion hat bei der öffentlichen Fraktionssitzung die Möglichkeit, sich intensiv mit den Bürgern auszutauschen und Anregungen gleich mit in die politische Arbeit zu nehmen.

**Öffentliche Sitzung der Landtagsfraktion der PIRATEN.
Montag, 3. September 2012, 18:00 - 21:00 Uhr,
Gaststätte „Abseits“, Bystedtredder 68, 24340 Eckernförde**

email: info@eckpiraten.de

Nicht zur Veröffentlichung:

Ansprechpartner für die PIRATEN-Landtagsfraktion: Patrick Breyer, fraktion@piratenpartei-sh.de

Ansprechpartner für die PIRATEN in Rendsburg: Franc Meyn, 04331 6978330

Ansprechpartner für die PIRATEN in Eckernförde: Markus Feuerstack, 04351 726200 Info@eckpiraten.de
und Richard Scheibel 0172 6669863